
2 (113) • 2020
9

МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТОРГОВЫЕ ОБЫЧАИ: 
ИНКОТЕРМС 2020

Шестакова Марина Петровна, 
ведущий научный сотрудник  
Института законодательства и сравнительного правоведения 
при Правительстве Российской Федерации (ИЗиСП), 
кандидат юридических наук

maksmar@bk.ru

Существенную роль в регулировании внешнеэкономических сделок играют торговые обычаи, важное 
место среди которых занимают Инкотермс. Этот документ, подготовленный Международной торговой 
палатой, включает основные торговые термины, определяющие базисные условия договоров междуна-
родной купли-продажи товаров. С 1 января 2020 г. вступила в силу девятая редакция Инкотермс, в которой 
отражены современные тенденции международных торговых отношений. В данной статье рассматриваются 
основные положения новой редакции Инкотермс 2020.
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A significant role in the regulation of foreign economic transactions is played by trade customs, an important 
place among which is Incoterms. This document, prepared by the International Chamber of Commerce, includes 
the main trade terms that define the basic terms of contracts for the international sale of goods. On January 1, 2020, 
the 9th edition of Incoterms entered into force, which reflects the current trends in international trade relations. This 
article discusses the main provisions of the new edition of Incoterms 2020.
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